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Profesores anuncian que aceptarán la 
propuesta para pago de deuda histórica 

ARCHIVO AGENCIAUNO 
Dos dirigentes los familiares de los colegas 
locales de los que ya partieron no recibi- 
locentes Ñ z rán este bono”, expuso. 

el : Hubiese preferido El profesor Oscar Abarca 
jubilados una mayor aclaró queel pago “será pa- 
entregaron su generosidad de rael 100 por ciento de los vi- 

vos” y pidió “celeridad para    

análisis de la parte del Estado quenoocurran más dece- 
oferta del LS pero dadas las sos hasta que se efectúe el 

- Eg pago”. 
Gobierno. . JEUDA PST RICPAA. condiciones, no Mario Aguilar precisó 

id Muñi , A creo poder resistir que “loqueel ministro nos 
David Muñoz Castillo A ALOS PROFESORES DECHILE [ Pp informó es ratificar que la cronica(Olidersanantonio.cl 

ara el 100 por ciento 
Pp delos profesores y un 

monto que va entre 
los 4 millones y medio y los 

40 años más para — soruciónqueellosproponen 
mejorar la oferta”, — vaa ser para el 100% de los 

profesores afectados pora 
Óscar Abarca. — deuda histórica. A pesar de 

queesto era más omenos lo 
que se había conversado, 

   
5 millones de pesos. Esa fe — LOS PROFESORES RECIBIERON UNA OFERTA DEL GOBIERNO PARA EL PAGO DE LA DEUDA HISTÓRICA. que “se nos dijo que no se — nos parece importante por- 
la propuesta que entregó el podía pagarla deuda, quese — queen algún momento, del 
Gobierno al presidente del nosibaa dar unareparación — propio Gobiernose habló de 
Colegio de Profesores, Mario para seguir luchando”. que “aceptará la propuesta, — y estoes lo que nos pueden un 25%o de los casos más 
Aguilar; para pagar ladeuda Según Oscar Abarca, te- a modo personal. Todos los — ofrecer”. urgentes, cosa que para no- 
histórica. sorero nacional de los profe- días se nos mueren profeso- sotros no era aceptable”, in- 

Tal como loinformó Dia- sores jubilados, “hubiese — res, los mayores tienen más formó. 
rio El Líder en su ediciónde — son los profesores preferido una mayor gene- — necesidades. Tal veznoeslo En la reunión entre Mario El lunes 21 de octubre el 
ayer, ala propuesta le faltan acreedores deladeuda  rosidad de parte del Estado  queesperábamos o noeslo Aguilar y Nicolás Cataldo, — Colegio de Profesores y el 
detalles, pero los docentes histórica en la provin- pero dadas las condiciones, — justo, pero valoramoselapo-  ministrode Educación, sefi-  Mineducsereunirán nueva- 
sanantoninos acreedoresde — cia. En el país llegan a que han pasado más de 40 yodel Colegiode Profesores, — jóelmontoyelalcancedela mente para establecer los 
este pago desde 1981, anal 60 mil docentes. años, no creo poder resistir para mejorar las condicio- compensación para los pro- — detalles del pago. 
zaron positivamente la sali- 40 años más para mejorarla — nes de vida del magisterio y fesores, perocomoel mismo Luego la iniciativa debe 
daque propuso el Ministerio — porque nosotros estamos — oferta. Creo que debemos — queel Presidenteestéinten- — presidente del magisterio lo — pasar por el Congreso para 

  

de Educación, aunque el — conscientes que es unaalta — aceptar, perodejarabiertala — tando cumplir su promesa — señaló “la propuesta fue in- — suaprobación. “Sería intere- 
monto no se acerca al total — cantidad y quees difícilque — posibilidad, que en un futu- decampaña”. completa”. sante que el día que se trate 
de la deuda, que por profe-— senos pueda dar más porel — roGobierno, generosocomo Mario Aguilar anunció  RebecaPavezexplicóque — enelCongresoestéla mayor 
sor sería de unos 100 millo- momento difícil (económi- — este y que es el único que — quelos días 28 y 29 de octu- — falta por definir “cuándo se — cantidad de profesores jubi- 
nes de pesos. co) que estamos viviendo. nos prometió y está por  breserealizará una consul- pagará y de qué forma. Falta — lados y los queestánactivos, 

Rebeca Pavez, presidenta — Esta es una lucha que he- — cumplir su promesa de pa- tanacional para aprobaro — definir esas cosas, espera- — para que esto se apruebe, 
regionaldelos profesoresju- mos dado por mucho tiem- — gar; se nos dé un mejor tra- rechazar la propuesta del mos que sea un bono paga- — porque es una reivindica- 
bilados, sobre la propuesta — po, 43 años y no creo que to”. Gobierno. deroenunacuota Lamenta- — ción para todos”, propuso 
dijo que “me parece bien, — nos quede vida ni energías La profesora adelantó Rebeca Pavez recordó  blementenoes heredable, Óscar Abarca. 
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recelamos — PIDE Y RECIBE EL MISMO DÍA — ; ENTRENAR HA LLEGADO A 

— FARMACIA vit» SAN ANTONIO 
DELIVERY ] 

Haciendo tus pedidos antes de Lon 

las 16:00 hrs. recibe el mismo día ENTRENAMIENTO | NOIMPORTATUNIVELDE | NUNCAESTARÁS SOLO 
'CROSSFIT O EXPERIENCIA ESTAMOS TODAS NUESTRAS 
FUNCIONAL AQUÍ PARA AYUDARTE CLASES SON GUIADAS 

ES INAUGURACIÓN EN EL 21 DE OCTUBRE 
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HORARIOS DIRECCIÓN: LA MARINA 1875 
DE LUNES A VIERNES :6:00 A 22:00 ESQUINA JOSE FREIRE 
SÁBADO :8:00 A 12:00 
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Tirada:
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       5.200
       5.200
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